

# El Siglo de Torreón

## Deuda de estado causa polémica

**Tras informarse que el Estado de Coahuila gastó 66 % de sus reservas para el pago de deuda en la pasada administración, se generó una polémica entre el gobernador y el diputado local Gerardo Aguado.**

El primero, Miguel Ángel Riquelme indicó que la entidad es solvente y puede recuperar estas reservas.

"Se tienen las condiciones para reestablecer el fondo. Hasta ahora Coahuila no está en problemas económicos... Mi Gobierno tiene que restablecer los fondos y lo estamos haciendo", reiteró el mandatario en entrevista concedida en un evento público realizado Saltillo.

Asimismo dijo que la recuperación del fondo será con recursos propios y participaciones federales.

El mandatario estatal dijo que también existe condiciones para reestructurar la deuda bancaria del Estado.

Por su parte, el diputado local, Gerardo Aguado, exigió al Gobierno de Coahuila que aclare en qué fue gastado parte de las reservas para el pago de la deuda bancaria del Estado.

Al ser cuestionado Riquelme, dijo "yo creo tenemos las mejores condiciones para disminuir las tasas de interés, sin ampliar tanto el período, como lo dijo Blas Flores, secretario de Finanzas. Ahora hay condiciones para hacerlo. La propia calificadora reconoce el avance de Coahuila".

El mandatario dijo que el ahorro aproximado se estima en 600 millones de pesos.

Fue la calificadora Fitch Ratins quien dio a conocer que en 2017, la pasada administración gastó el 66% del Fondo de Reserva del Fideicomiso Maestro del pago de la deuda y el actual Gobierno tendrá que reponerlo. Para ello tiene como plazo máximo el mes de octubre. Ante esta situación, el legislador panista dijo que esto es una prueba de que en Coahuila las finanzas no están sanas. E indicó que exigirán al Estado que aclare en qué se usaron los recursos.

"Continúa saliendo a la luz el uso desmedido de los recursos que hizo la anterior administración, por lo que hay que investigar a ciencia cierta para qué usaron el 66 por ciento del fondo de reserva del Fideicomiso Maestro del pago de la deuda y si la actual administración estatal tiene solvencia para pagar el adeudo", dijo Gerardo Aguado.

El diputado lamentó que el Gobierno de Miguel Riquelme se maneje de forma opaca, al recordar que el pasado lunes compareció el secretario de Finanza, Blas Flores y no logró despejar dudas sobre el uso de recursos provenientes de deuda y pasivo con proveedores.

"No puede ser que hoy estemos hablando de que se agotaron incluso el recurso de reserva al pago de ésta", se siguen manejando a discreción los recursos destinados al pago de la deuda y es por eso que, en su facultad fiscalizadora como diputados, estaremos solicitando datos claros a la Secretaría de Finanzas", dijo.